



仁保の風

仁保中だより

令和5年度第4号
2023年9月4日
山口市立仁保中学校
929-0028

校訓 (昭和63年制定)

自主 友愛 創造

学校教育目標：ふるさとに誇りをもち、心豊かにたくましく未来を生き抜く生徒の育成

「実りの多い2学期に！」

長いと思っていた夏休みもあっという間に終わり、いよいよ2学期がスタートしました。時の経つのは早いなど、つくづく感じます。それだけに限りある時間を有効に使い、毎日を大切に過ごしたいものです。

先日、日本テレビの恒例番組「24時間テレビ”愛は地球を救う”」の放送がありましたが、今年のテーマは、「明日のために、今日つながろう」でした。いいフレーズだなと思い、心に留めています。

「今日だれかと心がつながることで、明日がより楽しみになる。」

「今日やるべきことをやることで、明日が充実した日になる。」

「明日やろうじゃなくて、今やろう。」そんなことを考えさせられるメッセージでした。

生徒のみなさんもぜひ、「明日のため、未来の幸せのために、今できることを精一杯やり抜く。」ことを心がけてほしいと思います。

今学期は体育祭にはじまり、たくさんの行事が計画されています。成長のチャンスがたくさんあります。「やればできる！ かならずできる！ ぜったいできる！」と信じて、失敗を恐れず挑戦してください。それぞれの学習活動を通して、個人も集団も成長し、実りの多い2学期となることを願っています。

保護者の皆様、地域の皆様、今学期もどうぞよろしく申し上げます。

校長 藤田 忠 功

熟議を開催しました 【7/28(金) 於:仁保小学校】

仁保中学校区地域協育ネット協議会が主催して、小学生・中学生・幼保小中の教職員・保護者・地域関係者など、総勢約90名が参加しての「熟議」を開催しました。

「仁保地域の元気や未来の仁保地域の発展につなげるため」を念頭に置きながら、8グループに分かれて行いました。テーマは事前の小中学生へのアンケートによって絞った下の3つからグループごとに相談して選びました。

- ①仁保の良さや魅力をPRするには？
- ②行事やイベントで人々の交流を増やすには？
- ③仁保の自然・環境を守るには？

ファシリテーターは中学生が務め、発表も小・中学生が行いました。様々な立場の人々が集い、地域のことを一緒になって真剣に考える、素敵な時間でした。当日の内容をまとめた資料を小学校中学校、地域交流センターに掲示していますので立ち寄られたときにご覧ください。





仁保中トピックス



南極教室(7/13)

南極昭和基地とオンラインでつながり、南極教室を実施しました。仁保中全校生徒と仁保小5・6年生が参加しました。



夢の椀プール清掃(7/14)

今年も、仁保自治会の方と一緒に中学生が夢の椀プールの清掃をしました。夏休みには大勢の子どもたちで賑わいました。



バレー部県選手権大会(7/24)

バレーボール部が山口県選手権大会に出場しました。ひたむきにボールにくらいつく姿に感動しました。



仁保の夏まつり(8/12)

仁保の夏まつりが開催され、中学生がボランティアでお手伝いさせていただきました。笑顔で頑張りました。



親子奉仕作業(8/20)

8月20日に親子奉仕作業を実施しました。暑い中、多くの皆さんに参加していただき、ずいぶんきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



子どもの未来を考える フォーラム(8/18)

山口県教育委員会主催のフォーラムが周南市で開催され、本校の山本教頭と金堀教諭が実践発表を行いました。内容は、仁保小中で取り組んでいる小中一貫教育の推進です。



9月 行事紹介

- 1日(金) 始業式
- 9日(土) 第77回体育祭(雨天順延)
- 11日(月) 振替週休日
- 16日(土) 仁保地区敬老会
新人体育大会(～17日)
- 18日(月) 傘敬老の日
- 19日(火) 絵手紙教室(中2・小6)
- 23日(土) 傘秋分の日
- 25日(月) 学校保健安全委員会
- 28日(月) 第3回学校運営協議会
- 30日(土) 犬鳴の滝散策イベント
(総合文化部が紙芝居披露)